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BARRA DO GARÇAS Ano 2004 
Estado de Mato Grosso 

. - -
PROTOCOLO 

-- - -
O Projeto de Lei 

Protoc. n.0 3 8 ~ , Liv.~Fls. Df ~ 
() 

, em ..21 /Qj_j dJ O Projeto Decreto Legislativo 

)0. ' ~o O Projeto de Resolução No 
Horas: 

Go _(-/2004 O Requerimento 

c_,~~ O Indicação 

M Moçãode APLAUSOS 
Funcionário 

O Emenda 
. 

AUTOR: Vereadora ANDREIA SANTOS DE ALMEIDA SOARES - PTB 

Senhor Presidente: 

Proponho ã Mesa, após cumprimento das formalidades regimentais e 
deliberaÇão do Plenário, seja enviada MOÇÃO DE APLAUSOS, âs alunas CYNTHIA 
ROSANE BARICHELLO, TRAIS KARLA VIV AN e V ANESSA MATTIAS PIZZA TO, 
que cursam a 8ª série, na Escola COOPEMA, extensiva ao Prof.º JOÃO XAVIER DA 
COSTA NETO, pela elaboração e apresentaÇão de um belíssimo trabalho, cujo tema foi 
o aborto, exposto no dia 1 O próximo passado, no Porto do Baé 

Sala das Sessões da Câmara Municipal de Barra do GarÇas-MT., em 21 
de setembro de 2004. 

Vereadora- Líder do PTB 
Membro da Comissão de Constituição, Justiça e Redação 

APROVADO POR UNANIMIDÀDE 

Em sessão d~ ~ 
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JUSTIFICATIVA 
Senhor Presidente, 
Senhores Vereadores: 

Queremos cumprimentar com satisfação, as alunas V ANESSA, TRAIS e 
CYNTHIA, bem como o Profª João Xavier, da Escola Coopema, pela brilhante iniciativa 
de apresentar esse trabalho, abordando um tema atual e de grande importância para a 
comunidade. 

As alunas realizaram pesquisas sobre o aborto, e de posse de um vasto 
material, textos, mensagens e fotos, colocaram ao alcance das pessoas, importantes 
informaÇões sobre esse tema, identificando os tipos e as causas físicas e até sociais do 
aborto, salientando a necessidade da conscientizaÇão de nossos jovens e da comunidade 
em geral sobre esse problema que atinge milhares de famílias em nosso país. 

Parabenizamos esse tipo de inicia ti v a, pois ela vem de encontro com um 
grave problema social e a conscientização das pessoas, principalmente dos jovens, já é 
um grande feito, visto que, toca na sensibilidade de cada um. 

Assim sendo, na qualidade de representante do povo barra-garcense, 
gostaríamos de fazer esse importante registro nos anais desta Casa, enaltecendo a 
iniciativa da Escola Coopema, na pessoa de suas alunas V ANESSA, TRAIS e CINTRIA, 
bem como, do Profº. JOÃO XAVIER, manifestando a todos nossos mais sinceros 
cumprimentos e aplausos. 

Vereadora- Líder do PTB 
Membro da Comissão de Constituição, Justiça e Redação 


